



Beauty und Wellness

Gesichtsmassage

Die Heilkraft der Massage ist unser Begleiter, wenn wir den Körper mit Besonnenheit pflegen und unser Wohlbefinden in natürliche Balance bringen. Die Wirkung der Massage kann, je nach Technik, sehr unterschiedlich sein. Im Seminar geht es um eine Gesichtsmassage, die Gesicht, Hals und Dekolleté umfasst. Sie lernen die verschiedenen Begrifflichkeiten und wie die Haut und Muskulatur im Gesicht massiert wird, um die gewünschte Wirkung zu erreichen.

Was ist eine Gesichtsmassage?

Eine Gesichtsmassage kann beleben, anregen oder beruhigen. Sie glättet Falten, mindert Anspannung, nährt die Haut und hinterlässt ein schönes Hautbild.

Wie wirkt eine Massage des Gesichts?

Der Stoffwechsel der Haut wird durch die Stimulierung angeregt, die Durchblutung der Zellen gefördert und die Versorgung mit den Nährstoffen verbessert. Die Folge ist ein rosiger und strahlend frischer Teint. Eine Massage des Gesichts ist also ein wahres Schönheitsmittel!

In der Schulung werden Sie ein Gefühl der Entspannung neu kennenlernen, das uns auf die Reise der Selbstentdeckung und zu einem liebevollerem Umgang mit uns selbst führt.

Für Fachkräfte aus dem Beauty- und Wellnessbereich und Interessentinnen und Interessenten mit Massagegrundkenntnissen.

Termine

Sa, 07.11.2026
10:00-18:00 Uhr

So, 08.11.2026
10:00-18:00 Uhr

Preis

270,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Dortmund
Hansastraße 7-11
44137 Dortmund
Tel. 0231-914 31 21

Seminarnummer

SSH46110426V8

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 15.12.2025

Dozent

Frank Koch

Jg.1967; nach einer technischen Ausbildung folgten Qualifikationen im musikalischen Bereich. Nach bestanden Prüfungen Übernahme in den musikalischen Dienst bei der Bundeswehr. Eine Aus/Weiterbildung in den Bereichen Sanität,- und Sanitätsbeförderungsdienst folgte. Weiterhin kann er auf eine Reihe von Zertifizierungen zurückgreifen, wie z.B. Massage-Kinesiologie-Akupunktur-AT, PMR- u.v.m. In der Zeit von 2008-2016 arbeitet er als Mitarbeiter für ein Unternehmen im Auftrag der AOK. Dort erhielt er im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung Tests, in den Bereichen HKL und Bewegungsapparat. Von 2017 bis 2021 absolvierte er eine Ausbildung zum Heilpraktiker und ist seit 10 Jahren als selbst. Massagetherapeut, im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung, tätig,